
 

Via Laura  – 50121 Firenze 
Via S. Reparata 93 – 50129 Firenze 

VERBALE COMMISSIONE DIDATTICA 26/06/2023 WEBEX 15.00 – 17.00 
 
  

Presenti: 
Prof.ssa Vanna  Boffo  
Prof.ssa Ayse Saracgil  
Prof.ssa Giovanna Del Gobbo  
Prof. Davide Capperucci  
Prof.ssa Daniela Frison 
Prof. Emilliano Macinai 

 
Prof.ssa Annalaura Nocentini  
Prof.ssa Teresa Spignoli  
Prof. Fabio Togni 
Prof.ssa Clara Silva 
Prof.ssa Valentina Pedone 
Prof.ssa  Laura Menichetti

  

ODG: 
1- Discussione orario 
2- AVA 3.0 

 

1-Discussione Gestione Orario 
La Direttrice mette al corrente la commissione dei passi che ha compiuto in seguito alla 
diramazione della bozza di orario il giorno 21 giugno e comunica di aver ottenuto un 
riscontro positivo solo riguardo la richiesta di mantenere il mercoledì pomeriggio libero 
dalla didattica. La richiesta di mantenere la maggioranza dei corsi di area PED in Via 
Laura, così come la richiesta di maggiore attenzione alle esigenze dei colleghi pendolari, 
non hanno trovato invece l’attenzione sperata. 
Prende la parola la prof.ssa Silva spiegando che i presidenti dei CdS non sono stati 
coinvolti nel processo che ha portato all’attuale bozza.  
Il prof. Macinai propone che ci si muova come collettività per negoziare con Scuola e 
Ateneo e non con azioni singole dei presidenti. 
Il prof. Capperucci nota che i cambiamenti da fare agli orari sono tali che non è possibile 
fare delle semplici modifiche all’attuale bozza, anche solo per spostare tutti i colleghi che 
avrebbero lezione il mercoledì pomeriggio. Sottolinea inoltre che non tutti i presidenti 
hanno diffuso l’orario ai colleghi e che quindi si è creata anche una spiacevole asimmetria 
tra chi ha visto la bozza dell’orario e chi non la ha ancora vista.  
La prof.ssa Spignoli sottolinea che nel caso di L-11 si riscontrano moltissimi errori 
materiali, mutuazioni sbagliate, sovrapposizioni e altro. Sta lavorando da giorni ad un file 
che contiene l’elenco dei semplici errori materiali, a cui si aggiungeranno le osservazioni 
dei colleghi quando diffonderà l’orario.  
La prof.ssa Del Gobbo sottolinea che nel suo caso non è stato tenuto conto nemmeno di 
alcune specificità legate al fatto che parte del CdS è in didattica blended.  
La prof.ssa Pedone chiude dicendo che anche nel suo caso i problemi sono gli stessi che 
per il triennio di lingue e che anche lei non ha inviato l’orario ai colleghi per non interferire 
con il lavoro che Spignoli sta facendo sulla L-11.   
Dopo aver sentito le relazioni dei vari presidenti, la prof.ssa Saracgil ha aggiunto quanto 
l’atteggiamento rigido con cui la Scuola si pone in questa negoziazione sia difficile da 
ricevere anche in considerazione degli enormi sforzi fatti da tutti i docenti per sostenere 
la programmazione didattica. 
In seguito ad una vivace discussione, la commissione arriva alla conclusione che sarà 
utile scrivere un’email al Presidente della Scuola mettendo in copia la Prorettrice alla 



 

 

 

 

 

Didattica, in cui la commissione didattica stessa manifesta in maniera chiara le difficoltà 
legate alla bozza di orario proposta, chiedendo un incontro per trovare una soluzione 
condivisa. Il testo sarà scritto dalla prof.ssa Del Gobbo che poi lo farà circolare e 
successivamente verrà inviato da Olga Ceccherini da parte dell’intera commissione 
didattica. 
 

2. AVA 3.0 
Al fine di cominciare a predisporre i lavori di settembre, si terrà una breve riunione della 
commissione didattica unicamente incentrata su AVA 3.0 il 20 luglio. Il prof. Togni metterà 
su drive i materiali necessari prima della riunione. 
 
 
Prossima riunione: Giovedì 20 Luglio 2023 ore 14:00 
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